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No décimo oitavo dia do mês de julho do ano de dois mil e dezenove, às quatorze horas, no Auditório do 1 

Programa de Pós-Graduação em Fitotecnia, localizado no Campus leste, foi realizada a sétima reunião 2 

ordinária de dois mil e dezenove do Conselho do Centro de Ciências Agrárias. Estiveram presentes os 3 

seguintes membros: o Presidente do Conselho, José Torres Filho, os conselheiros, Alexsandra Fernandes 4 

Pereira, Carolina Malala Martins Souza, Heider Irinaldo Pereira Ferreira, Inês Xavier Martins, 5 

Ivanilson de Souza Maia, Josemir de Souza Gonçalves, Patrícia de Oliveira Lima, Rejane Tavares 6 

Botrel, Sthenia dos Santos Albano Amora, Vinicius Gomes de Castro. Apresentaram justificativas de 7 

ausência: Daniel Valadão Silva e Elis Regina Costa Morais. Verificada a presença de “quorum” legal, o 8 

Presidente do Conselho, José Torres Filho, declarou aberta a reunião e foi realizada a leitura da pauta 9 

descrita a seguir: Primeiro ponto. Apreciação e deliberação sobre a ata da sexta reunião ordinária de dois 10 

mil e dezenove do Conselho do CCA. Segundo Ponto. Apreciação e deliberação sobre processos de 11 

renovação de afastamento. Terceiro ponto. Apreciação e deliberação sobre programas gerais de 12 

componentes curriculares (PGCC`s), enviados via memorando eletrônico nº166/2019(PROGRAD) . Quarto 13 

Ponto. Apreciação e deliberação sobre Projeto Pedagógico do curso de Engenharia Mecânica, enviado via 14 

memorando eletrônico nº164/2019(PROGRAD). Quinto ponto. Apreciação e deliberação sobre recurso 15 

encaminhado pela discente Fernanda Xavier Cavalcante (processo nº 23091.008288/2019-70). Sexto Ponto. 16 

Apreciação e deliberação sobre a criação do Regimento do Programa de Pós-graduação em Ensino 17 

(POSENSINO), encaminhado via memorando eletrônico nº193/2019. Outras ocorrências. O Presidente do 18 

Conselho José Torres Filho iniciou a reunião informando que o Coordenador do Programa de Pós-19 

graduação em Ensino solicitou a retirada do ponto de pauta da reunião do CONSEPE. Não havendo 20 

comentários a retirada do ponto foi votada e aprovada por unanimidade. Após as justificativas de ausência 21 

foram votadas e aprovadas por unanimidade. Em seguida, o Presidente do Conselho deu início à deliberação 22 

do primeiro ponto de pauta que trata sobre a ata da sexta reunião ordinária de dois mil e dezenove do 23 

Conselho do CCA.  O Presidente do Conselho colocou em votação a ata da sexta reunião, sendo aprovada 24 

por unanimidade. No segundo ponto houve apreciação e deliberação sobre processos de renovação de 25 

afastamento. O Presidente do Conselho José Torres Filho explicou o processo do docente Paulo Henrique 26 

Araújo Bezerra. Não havendo observações, o processo de renovação de afastamento foi votado e aprovado 27 

com sete votos favoráveis e quatro abstenções. Em seguida, o presidente do conselho apresentou o processo 28 
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de renovação de afastamento do servidor Savio Raoni dos Santos e não havendo comentários, o processo foi 29 

votado e aprovado com dez votos favoráveis e uma abstenção. No terceiro ponto deu-se início à apreciação 30 

e deliberação sobre Programas gerais de componentes curriculares enviados pela PROGRAD. O presidente 31 

do conselho apresentou a lista de Programas de disciplinas enviados pela PROGRAD. A docente Sthenia dos 32 

Santos Albano Amora informou que a disciplina que ministra constava na lista de disciplinas para 33 

aprovação do CONSEPE na sexta reunião ordinária e verificou que a mesma disciplina consta na lista para 34 

aprovação na sétima reunião ordinária. O presidente do conselho informou fará esse questionamento na 35 

reunião do CONSEPE. Não havendo mais observações, os programas gerais de componentes curriculares 36 

foram votados e aprovados por unanimidade. No quarto ponto houve apreciação e deliberação sobre do 37 

Projeto Pedagógico do curso de Engenharia Mecânica. O presidente do conselho apresentou o PPC do curso. 38 

A docente Rejane Tavares Botrel afirmou que na reunião do CONSEPE para aprovação do PPC de 39 

Engenharia Florestal foi solicitado o anexo de parecer favorável dos departamentos e constatou que no 40 

processo de atualização do PPC de Engenharia Mecânica não consta esses pareceres. O docente Vinicius 41 

Gomes de Castro informou que existe a discussão de criação de regimento para tratar do tema. Não havendo 42 

mais comentários, o presidente do conselho colocou em votação do PPC do curso de Engenharia Mecânica, 43 

sendo aprovado com oito votos favoráveis e três abstenções. No quinto ponto referente à apreciação e 44 

deliberação sobre recurso encaminhado pela discente Fernanda Xavier Cavalcante. O presidente do conselho 45 

José Torres Filho explicou o processo da discente e apresentou o parecer da Comissão Permanente de 46 

Processo Seletivo – CPPS. A docente Rejane Tavares Botrel afirmou que a numeração dos editais listadas 47 

no processo está incorreta e disse que a discente concorreu em um edital e pleiteia vaga em edital diverso. O 48 

docente Josemir de Souza Gonçalves relatou a situação da discente, explicou os tipos de movimentação de 49 

discentes entre cursos e afirmou no caso de reopção não havia vaga disponível. Não havendo mais 50 

comentários, o presidente do conselho colocou em votação a solicitação da discente, sendo indeferido o 51 

pleito por unanimidade. Por fim, o Presidente do Conselho agradeceu a presença dos membros presentes e 52 

deu por encerrada a reunião às quatorze horas e vinte e cinco minutos. E eu, Priscila Rusalina Medeiros de 53 

Oliveira, secretária do Conselho do CCA, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais 54 

conselheiros quando aprovada.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 55 
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